

RILIS NASIONAL

Dandim 0716/Demak Hadiri Apel Hari Santri Nasional Nasional Tahun 2023 Tingkat Provinsi Jawa Tengah

Muhammad Makruf - DEMAK.RILISNASIONAL.COM

Oct 23, 2023 - 10:00



Komandan Kodim 0716/Demak menghadiri apel peringatan Hari Santri Nasional Ke-9 Tingkat Provinsi Jawa Tengah yang digelar di alun-alun Kabupaten Demak

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak menghadiri apel peringatan Hari Santri Nasional Ke-9 Tingkat Provinsi Jawa Tengah yang digelar di alun-alun Kabupaten Demak, Minggu (22/10/23).

Acara terpusat yang diselenggarakan Pemprov Jateng ini dihadiri langsung Pj Gubernur Komjen (Purn) Drs. Nana Sudjana yang bertindak sebagai inspektur

apel, Kapolda Jateng Drs. Ahmad Lutfi S.H., S.ST. ,M.K., Pangdam IV/Diponegoro diwakili Irutben Itdam Kolonel Kav Solikhin S.Sos., M.M., anggota DPRD Jawa Tengah, Walikota dan perwakilan Bupati beserta jajaran Forkopimda se-Jawa Tengah, Kemenag Provinsi Jateng, MUI Provinsi Jateng dan Forkopimda Kabupaten Demak.

Sementara bertindak sebagai Komandan apel, Taufikurrachman dari Madrasah Aliyah Nahdlatul Ulama Kabupaten Demak, Perwira upacara Dra. Ema Rachmawati, M.Hum., dan diikuti sekitar 14.000 santri dan santriwati dari Kabupaten Demak.

Dalam sambutannya, Inspektur apel menyampaikan santri berperan penting dalam kemerdekaan Indonesia. Bahkan santri pun dinilai memberikan kontribusi yang besar dan nyata bagi perjalanan bangsa ini.

“Pada hari yang bersejarah ini kami atas nama masyarakat Jawa Tengah mengucapkan selamat Hari Santri yang ke 9. Contoh jiwa nasionalisme santri sudah tertanamkan sejak tahun 1945, dengan semangat rela berkorban, dan mewaafkan ilmu demi negara dan agama,” katanya.

Lanjutnya, tema peringatan Hari Santri Nasional tahun ini ‘Jihad Santri Jayakan Negeri’ yang secara harfiah bermaksud perjuangan. Menurutnya, tema kali ini dapat dimaknai secara historis dan kontekstual. Secara historis, tema ini ingin mengingatkan bahwa para santri memiliki andil besar dalam memperjuangkan dan mempertahankan kemerdekaan Indonesia.

Sementara secara kontekstual, ‘Jihad Santri Jayakan Negeri’ dimaknai bahwa santri terus berkontribusi aktif dalam memajukan negeri. Dimana makna jihad secara kontekstual tidak selalu identik dengan berperang angkat senjata.

“Tema ini mengajak para santri berjuang membangun kejayaan negri, menjaga keutuhan NKRI,” ungkapnya.

Pada peringatan Hari Santri Nasional 2023 tingkat Jateng di Alun-alun Kabupaten Demak itu dipertunjukkan aksi teatikal dan pembacaan Resolusi Jihad 22 Oktober 1945 serta pemberian bantuan hibah bidang pendidikan keagamaan dari Pemerintah Provinsi Jawa Tengah dan Kabupaten Demak.(pendim0716)